
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Présents : Rémy Beauvisage, Hubert Meffre, Colette Moreau, Régis Allain-Granet, Marie-Jo Baude, 

Jacqueline Bernard-Billiez 

Connexion Zoom : Bernard Ravet 

Excusée : Sylvie Veye-Chareton 

 

 1. Changement de banque  

Hubert Meffre présente les raisons de quitter la Banque Postale (prélèvements mensuels élevés) pour 

le Crédit Agricole dont les avantages (coût, gestion en ligne, fonctionnement plus simple) sont évidents. 

La proposition mise aux voix est acceptée à l’unanimité. 

 

 2. Cotisations  

Une vingtaine de cotisation de 2023 n’ont pas été réglées. Celles qui ont été payées, le sont, en 

majorité,  par les participants à l’A.G. de juillet dernier.  

Un rappel de cotisation pour l’année 2023, par e-mail ou par courrier postal, est demandé par le 

C.A. Les chèques seront envoyés à Sylvie Veye-Chareton.  

Une lettre d’information sera envoyée cours du premier trimestre de l’année ce qui permet de tenir les 

adhérents au courant de l’activité de l’Association. L’appel à cotisation pour 2024 sera joint à cette 

lettre. 

La proposition mise aux voix est acceptée à l’unanimité. 

 

 3. Bilan des journées du Patrimoine 2023 

L’Echo de Châtillon-en-Diois de Septembre en a relaté le déroulement. En voici donc un bref résumé : 

- Vendredi matin :  

Avec les classes de C1 et de C2, travail sur le sport avec l’exemple de la piscine  (photos anciennes et 

articles de journal), comparaisons et évolution entre l’ancien équipement des années 50 avec celui 

pratiqué aujourd’hui.  

Les CP et la Grande Section ont visité la Mairie (cave et grenier) puis assis au bord de la terrasse des 

Trois clochers, ils ont écrit leurs réflexions « patrimoniales ».  

Les CM1/CM2 (15 élèves), sous la direction de Régis Allain-Granet et Anne-Marie Granet ont visité 

avec beaucoup d’intérêt  le village et ses alentours avec deux points forts, le four banal de la maison 

des Consuls et les très utiles barrages sur le Baïn 

- Samedi  et dimanche :  

La visite du Clocher et l’exposition de la mairie ont répondu aux attentes d’un public nombreux et 

vivement intéressé (90 personnes). 

 

 4.  Apport d’informations sur les projets 

- Un historique du four banal pour le site de l’Association. 

- Rénovation de façades remarquables  par Rémy Beauvisage  

La maison cis 1 rue Neuve (Pascal et Carole Bouvet) désormais achevée, sera l’objet d’un petit 

événement avec la présence de l’UDAP. (Union Départementale de l’Architecture et du Patrimoine)  

Les travaux de rénovation de l’hôtel du Dauphiné, dont le dossier est actuellement instruit, 

commenceront le 9 novembre 2023.  

 

Compte rendu de la réunion du C.A du 

23/10/2023 à 17h en salle des associations 
 



Le dossier de la maison « traditionnelle » de M. Dalton au centre des viols est bien avancé à 

l’instruction et des travaux sont envisagés pour 2024.   

Enfin Stéphanie Choulet souhaite, réhabiliter sa maison, édifier une terrasse tropézienne si possible et 

à cette occasion réaliser la rénovation de la façade. 

 

Pour tous ces projet Rémy Beauvisage rappelle les prescriptions du PLU actuel : en zone UA la 

restauration des façades doit être faite à l’identique existant, l’enduit primant la plupart du temps sur 

les pierres apparentes et l’harmonisation des façades en vis à vis est souhaitable. Tous les documents, 

tels que des anciennes photos, sont les bienvenus. Et l’ACSPADE peut aider chaque projet particulier à 

trouver les partenaires administratifs pour une aide financière. 

 

 5. Prochain C.A 

Il est décidé à l’unanimité que le prochain CA de début  février 2024 aura lieu en visioconférence pour 

faciliter les échanges pendant l’hiver.  

 

Bernard Ravet     Allain Régis   Bernard-Billiez Jacqueline 

 
 

 


